
六年级家长会家长心得体会 参加小学六
年级家长会心得体会(实用5篇)

当我们备受启迪时，常常可以将它们写成一篇心得体会，如
此就可以提升我们写作能力了。好的心得体会对于我们的帮
助很大，所以我们要好好写一篇心得体会下面是小编帮大家
整理的优秀心得体会范文，供大家参考借鉴，希望可以帮助
到有需要的朋友。

六年级家长会家长心得体会篇一

父母是孩子的启蒙老师，家庭教育对孩子的一生起着很重要
的作用，而学校的教育更是必不可少的。只有家校互相配合、
联系、沟通，才更利于孩子的全面发展，健康成长。磁涧小
学奔着这样的教育理念，利用家长会让老师和家长及时取得
联系和沟通，以寻求更好的教育孩子的方法，让每个孩子都
被关注、被重视，让每个孩子都能受到良好的教育。

通过这次家长会，每个家长都会对自己孩子有一个更深的了
解，也会更加关注孩子的学习、生活、思想，也一定会采取
相应的措施教育好自己的孩子。

1.家长会心得体会学生

2.家长会后的心得体会

3.家长会心得体会

4.家长会心得体会

5.家长会心得体会最新

6.大学生暑假参加社会实践心得体会



7.参加执行力培训心得体会

8.参加夏令营活动心得体会

9.初中生参加军训心得体会

10.员工参加木桶原理培训心得体会

六年级家长会家长心得体会篇二

家长会是学校与家庭之间的桥梁，通过家长会，学校可以向
家长传达学校的教育理念、教学成果等信息，提供家长与教
师沟通的机会。作为一名六年级的家长，我有幸参加了学校
的家长会，并从中获得了一些宝贵的心得与体会。

在家长会上，学校首先向我们介绍了六年级下册的教学内容、
教学目标以及学校采用的教学方法。通过介绍，我们了解到
学校六年级下册将重点培养学生的创新思维、问题解决能力
和团队合作能力。这一点让我深受启发，我认识到在学生的
成长过程中，培养他们的综合能力是至关重要的。我意识到
作为家长，我应该积极关注孩子的学习进展，鼓励他们在学
习中主动思考，独立解决问题，培养他们的自主学习能力。

除了教学内容和目标，学校还向我们介绍了六年级下册的考
试安排。学校鼓励学生参加各种形式的考试，以提高他们的
应对压力和自我调节能力。家长会上，学校也告诉我们如何
正确引导孩子备考。他们提醒我们要正确对待考试成绩，并
与孩子一起制定备考计划，帮助他们合理安排时间，减轻考
试压力。这让我明白到，作为家长，我们不应该过分强调孩
子的成绩，更重要的是培养他们的学习态度和学习方法，让
他们从小就树立正确的学习观念。

在家长会中，我还了解到了学校的课外辅导计划。学校为了
帮助学生更好地学习，推出了各种形式的课外辅导课程。这



让我很欣喜，因为我相信通过课外辅导，孩子们能够进一步
巩固知识，提高学习能力。作为家长，我会积极支持孩子参
加课外辅导班，并定期与孩子的辅导老师交流，了解孩子的
学习情况。

此外，家长会还提供了与教师沟通的机会。家长会上，我们
可以与班主任和任课老师交流，了解孩子在学校的表现和进
步情况。这对我来说是非常重要的，因为只有了解了孩子在
学校的情况，我才能更好地引导他们的学习。通过与教师的
沟通，我在家长会上获得了很多关于如何帮助孩子成长的建
议和意见。

通过参加家长会，我不仅了解到了学校的教育理念和教学安
排，也获得了许多关于如何引导孩子学习的宝贵经验。家长
会是学校与家庭之间的重要桥梁，在这个桥梁上，我们可以
更好地了解学校的情况，更好地关注孩子的成长。作为一名
家长，我将继续积极参与家长会，与学校紧密合作，共同为
孩子的学习成长创造良好的环境。

六年级家长会家长心得体会篇三

家庭作为孩子成长过程中最重要的教育环境，与学校是孩子
教育的两个重要组成部分。为了加强家校沟通，提高学生的
教育质量，学校每学期都会举办家长会。最近，我参加了六
年级教师的家长会，有幸与教师们亲切交流，从中汲取了许
多教育教学的经验。在这次家长会中，我认识到了教师不仅
是知识的传授者，更是孩子成长路上的引导者和朋友。以下
是我对此次家长会的心得体会。

首先，教师在教育中需具备高尚的教育情操。教师是孩子的
榜样和引路人，他们言传身教，用实际行动去引导着学生。
在家长会上，我发现教师们十分热情、细致地对家长们进行
了个别交流，询问了孩子的学习情况和家庭环境，不仅关注
学生的学习进步，更关注他们的心理和生活健康。这让我深



感到，作为教育者，教师们不仅在传授知识，更在传授情感
和价值观，他们用自己的热情和关爱给予孩子们更多的关注
和帮助。

其次，教师在教学中需注意培养学生的创新思维和动手能力。
在家长会上，教师们向我们展示了孩子们在课堂上的作品和
手工制作，这让我惊叹于孩子的创意和努力。教师们告诉我
们，他们将课堂教学与实践相结合，让学生在动手的过程中
培养自己的动手能力和创新思维。他们给孩子们提供了一个
积极、开放的学习环境，让他们敢于思考、勇于创新，这对
培养孩子的独立思考和解决问题的能力有着重要的作用。我
深感，教师的教学方法直接影响学生的学习态度和学习信心。

再次，教师在教育中需注重家校互动。在家长会上，教师们
协调安排了各种形式的互动环节，让家长们与教师们进行了
深入交流。他们向家长们介绍了学生的特长与优点，并提出
了个别家庭教育的建议。与此同时，教师们也听取了家长们
对孩子教育的建议和意见，这样既能促进教师与家长之间的
合作，也让教师更全面地了解学生，为他们提供个性化的教
育。这使我意识到，家校合作是教育中不可或缺的一环，只
有教师与家长紧密合作，才能让孩子在家庭和学校两个环境
中得到更全面的教育和发展。

最后，教师在教育中需有耐心和责任心。教师们在这次家长
会上与家长进行了耐心细致的交流，关心家长们对孩子学习
的问题和困惑，给予他们积极的解决方案。在孩子的成长过
程中，他们不仅要教会孩子知识，更要耐心地引导他们养成
良好的学习习惯和道德品质。教师们担负着教育引导孩子的
重任，他们的耐心和责任心直接影响着孩子的成长和发展。

通过参加这次家长会，我收获到了许多关于教师职业精神和
教育方法的经验。教师们以高尚的情操和责任心教育着孩子，
让他们在学校里茁壮成长。作为家长，我会积极与教师合作，
帮助孩子在家庭和学校两个环境中健康成长。希望未来的家



长会能进一步促进教师与家长的合作与交流，为孩子们的成
长提供更好的保障。

六年级家长会家长心得体会篇四

我女儿正读九年级，昨晚她的学校组织召开了毕业学生家长
会议。班主任老师针对学生这一个学期的课程特点和学生的
学习、复习态度、平时表现做了全面的讲解和分析，也对班
上同学的考试成绩和平时家庭作业完成情况做了点评。期中
我的女儿被班主任表扬了三次：“一摸”成绩进步了103名
（全级排名）、每天坚持早到学校上课、作业没有缺交记录。
我同样也被表扬了一次，在“一摸”的家长中按老师对家长
的要求写得很详细。每一位老师对每一个学生都了如指掌，
也就知道了老师们的不辞辛劳和良苦用心。首先对您们给予
学生们无微不至的关怀表示感谢！这是我女儿上初中后第二
次参加家长会了。

这次家长会建立起了老师与家长之间沟通的一架桥梁，几位
老师在如何指导孩子的学习和生活以及习惯养成上都给予家
长们很多的心得和建议，也让我们更全面地了解了孩子，给
我们家长在教育孩子指引了正确的方向，对孩子的学习和成
长都是十分有益的，把孩子交给老师我放心，也请老师们放
心，在孩子家庭教育方面我将尽自己所能把孩子培养成一个
德智体全面发展的好孩子。督促她认真复习，尽最大的支持
让她能考上县重点高中的实验班。

孩子转到新学校半个学期以来，乐乐在很多方面很快就融入
到这个大家庭中了。参加完今天的家长会，我感慨很多，受
益匪浅。家长会的主题是相知.相伴.相守。我感觉此次家长
会的主题是非常的贴切，非常的棒。语文孙老师和数学张老
师针对全班的同学不同特点做了仔细的分析。当然李乐怡在
很多方便也被点名表扬，不管是课堂上的作业，还是书写方
面的作业。相比较乐乐一年级时候的粗心大意，现在到了二
年级都有了明显的进步。但是在课堂积极发言这块乐乐表现



的还是比较的薄弱，在两位老师的表扬名单中都没有出现。
我想在这方面应该还有待改进和提高吧！首先，作为家长的
我应该在心理上多鼓励她、关心她，不能说今天没有被表扬
到就批评她。这点家长会上很多发言的家长也提到了，表扬
的结果好于批评的结果。因为小孩子的心理健康成长往往大
于书面的成绩，只有小孩子的心理上自信了、健康了，孩子
在任何方面自然而然也就自信了。这点也是今天家长会开完，
我自己最深最有感触的。之前在孩子的学习中，感觉自己太
操之过急了，太看中孩子的学习成绩。

另外一点，听完好几位优秀家长的发言，让我也是深有感触
的是孩子的习惯问题。突然意识到习惯的问题实在是太重要
啦，这不光光对孩子来说，对我们家长来说也是非常重要的。
因为坏的习惯会带来坏的结果，如果任其发展，会变本加厉
的。所以好的习惯对孩子来说是非常非常的重要的。这点以
后我在引导孩子的时候要多多注意，要养成让孩子自己完成
作业的习惯，而不是我在旁边时刻监督着。另外就是培养孩
子养成阅读的好习惯，这不光光是培养孩子的耐心，同时对
于孩子的写话也是很有帮助的。

最后一点就是如孙老师所说的，我们家长不能光光看孩子们
的书面成绩有多优秀。我们务必要让孩子存好心、做好事、
说好话、读好书。爸爸和妈妈是孩子最重要的榜样。我们首
先要把孩子培养成一个谦和、爱人、心存美好的人，一个有
责任感、规则感，最后才是有才德的人。让我们和老师们一
起朝着这个方向努力，相信我们的孩子都是最棒的。相信通
过改变李乐怡也是会有所成长的。这就是我参加会的一点小
感言，谢谢。

六年级家长会家长心得体会篇五

家长会是学校与家庭之间的纽带，也是促进家校合作的重要
方式之一。作为家长，参加家长会是了解孩子在学校的情况、
与教师进行沟通交流的好机会。最近参加了六年级的家长会，



我深刻体会到了这一点。

第二段：对教师的赞扬与感激

在家长会上，六年级的班主任老师详细介绍了孩子的学习情
况、性格特点等，并提出了一些建议，帮助孩子更好地发展。
听了老师的介绍，我感到非常欣慰。首先，老师能准确把握
每个孩子的特点，使我更加了解到孩子在学校中的表现与问
题所在。其次，老师在家长会上提出了解决问题的方法和建
议，例如阅读方法、学习计划等，这些对于孩子的学习和成
长将起到很大的帮助。因此，我对六年级的教师表示赞扬和
感激之情。

第三段：对教育理念的思考

通过家长会，我进一步认识到教师的职责与使命。教育应该
是一种全方位的培养，培养学生的品德素质，培养学生的才
能，培养学生的创造力和创新精神。我看到了六年级教师的
努力，他们不仅注重学术能力的培养，也注重学生的品德修
养。通过家长会，我深刻认识到孩子不仅需要在学业上进步，
还需要通过学校教育进行全面的培养和锻炼。

第四段：家校合作的重要性

家长会是学校与家庭之间的桥梁，通过家长会，学校与家庭
能够建立起良好的沟通与合作关系。在家长会上，教师详细
了解到学生在家庭环境中的情况，家长也了解到学校为学生
所做的一切。通过双方的交流，教师可以根据家长提供的信
息更好地指导学生，而家长也可以根据教师的建议更好地照
顾和教育孩子。

第五段：对家长会的期望与展望

家长会是家校合作的重要环节，希望通过家长会，家校之间



的交流能更加频繁，家庭与学校能形成紧密的联系。希望教
师在家长会上能给出更多的指导和建议，帮助孩子更好地发
展。希望家长在家长会上能积极参与，提出自己的问题和建
议，促进家校共同进步。

总结：家长会是家校交流的重要形式，通过参加家长会，我
更加了解到孩子在学校的情况和需要提升之处。对于六年级
的教师，我表示赞扬和感激之情。通过家长会，我对教育有
了更深入的思考，认识到全面培养学生的重要性。同时，我
认识到家校合作的意义，希望家长会能发挥更大的作用，促
进学校与家庭的良好合作关系。


